



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

600 € Spendenübergabe vom Seeoner Adventssingen

Schon eine lange Tradition hat das jährliche Adventssingen in der Klosterkirche Seeon, organisiert und mitgestaltet vom Seeoner Dreigesang zusammen mit der Kirchenverwaltung Seeon. Auch in diesem Jahr haben Seeoner Musiker zum weihnachtlichen Konzert eingeladen. Mit dabei waren: das Roithamer Gitarrentrio, Dreierlei, die Stemmer Blechbläser, der Seeoner Singkreis, die Seeoner Saitenmusiker und der Seeoner Dreigesang. Der Eintritt war frei, es wurde aber um Spenden für den guten Zweck gebeten. Dabei kam einiges zusammen. In diesem Jahr gehen 300 Euro an die Malawi-Stiftung von Hans Eder. 300 € bekommt der Sozialfonds der Gemeinde Seeon-Seebruck. Jetzt wurde das Geld feierlich übergeben. „Vielen Dank an alle Spender und die Organisatoren“, so Bürgermeister Martin Bartlweber. „Es ist immer wieder beeindruckend, was unsere Ehrenamtlichen auf die Beine stellen. Das hilft uns natürlich sehr. Mit dem Sozialfonds können wir in Not geratenen Menschen in der Gemeinde schnell und unbürokratisch helfen.“

Bildunterschrift: Der Seeoner Dreigesang (v. l.) Edith Urbauer, Maria Mitterer und Maria Wegerer übergaben die Spenden an Hans Eder (links) und Bürgermeister Martin Bartlweber (rechts).

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20